



HALLOWEEN EN ÉCOSSE AU LYCÉE HÔTELIER

La célébration a eu lieu un peu avant l'heure. Jeudi 8 octobre le professeur en salle du lycée hôtelier Patrick Vialelle, organisait avec la complicité de la créatrice Sandrine Lemoine d'Aussillon, une soirée réservée aux partenaires et à l'entourage du Lycée avec de véritables Écossais en kilt. Des monstres, des têtes coupées, des araignées géantes, des cris de paniques à faire peur, les ingrédients nécessaires se trouvaient réunis pour passer une bonne soirée d'Halloween.

Le journal d'ici, n°939, du 28 octobre au 4 novembre 2020.